令和2年度第2回尾張旭まつり実行委員会について

令和2年6月22日

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、尾張旭まつり実行委員会委員の健康面を考慮し、令和2年度第2回尾張旭まつり実行委員会の開催に代えて、委員に委員会の議事の可否及び意見を書面で求めた。

1 令和2年度第2回尾張旭まつり実行委員会の議事

議事	結果	賛成
令和2年度市民祭の中止について	原案可決	全員

2 議事に対する意見

- ・ 市民祭中止は仕方のないことかと思うが、中止理由が第2・3波の到来が 心配ということであれば今後も祭りを開催することができなくなる。そのた め、市民祭中止の理由としては、「不特定多数の方の制御ができない」こと や、「各種団体からの不参加表明、中止になった場合の混乱」などだと思わ れる。また、国の段階的緩和の目安も開催が困難である理由の一つだと考え る。
- ・ 新型コロナウイルスのパンデミックは私たちの一生で最大の危機だと思われる。第2・3波が予想され、未だ3密を避け、ソーシャルディスタンスを求められる状況であるため、今年度の開催は時期尚早と考えざるを得ない。
- ・ 「新しい生活様式」が求められている中で、本年度の市民祭については中 止せざるを得ない。
- 大規模なイベントであるため中止せざるを得ない。